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В статье раскрыты историко-правовые условия формирования административной 
юстиции в России в 1917 году, а также основные задачи, которые ставили перед органа-
ми административной юстиции современники-правоведы. На основании анализа положе-
ния Временного правительства «О судах по административным делам» от 30 мая 1917 года 
охарактеризованы принципы функционирования и структура органов административной 
юстиции в России в 1917 году. Сделан вывод о том, что формирование системы администра-
тивной юстиции свидетельствовало о стремлении Временного правительства к укрепле-
нию дисциплины и законности и к созданию необходимых предпосылок для развития граж-
данского общества в России.
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Th e article reviews historical and legal conditions of establishment of administrative justice in 
Russia of 1917 and the main tasks assigned to administrative justice authorities by contemporary 
law scientists. Based on an analysis of the Regulation of the Provisional Government 
On Administrative Courts of May 30, 1917, the publication characterizes functioning principles 
and structure of administrative justice authorities in Russia in 1917. Th e author concludes that 
establishment of the system of administrative justice showed that the Provisional Government was 
motivated to strengthen discipline and legality and create prerequisites required for development 
of civil society in Russia.
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